

# PERS

## PT Semen Tonasa Sosialisasikan Tata Kelola Perusahaan yang Baik ke Mitra Vendor

HermanDjide - PERS.CO.ID

Oct 7, 2022 - 14:49



*PT Semen Tonasa Sosialisasikan Tata Kelola Perusahaan yang Baik ke Mitra Vendor*

PANGKEP - PT Semen Tonasa sebagai salah satu bagian dari PT Semen Indonesia (Persero) Tbk, senantiasa berupaya melaksanakan Sistem Tata Kelola Perusahaan yang baik dengan terus menerus berupaya membangun sistem tata kelola dan melakukan sosialisasi serta edukasi. Bukan hanya untuk konsumsi internal perusahaan, namun juga ditujukan bagi eksternal perusahaan atau para stakeholdernya.

Bertempat di Ruang Rapat Lantai 3 Kantor Pusat PT Semen Tonasa Pangkep,

Departemen Komunikasi & Hukum PT Semen Tonasa melalui Unit Legal dan Governance dilakukan sosialisasi terkait dengan Implementasi Tata Kelola Perusahaan, Risiko Kepatuhan dan Sistem Manajemen Anti Penyuapan sesuai dengan SNI ISO 37001:2016 yang dihadiri oleh mitra vendor serta karyawan internal PT Semen Tonasa, Kamis 6 Oktober 2022.

GM Komunikasi dan Hukum Andi Muhammad Said Chalik menyebutkan bagaimana implementasi Tata Kelola Perusahaan yang baik yang selama ini dilakukan oleh PT Semen Tonasa. "PT Semen Tonasa dalam menjalankan bisnis dan operasionalnya, senantiasa mematuhi peraturan perundangan dan regulasi terkait lainnya. Termasuk dalam hal ini terkait Good Corporate Governance dan Manajemen Risiko. Dan insya Allah tahun ini kita sedang mengupayakan agar PT Semen Tonasa bisa lolos asesmen terkait Sistem Manajemen Anti Penyuapan sesuai dengan SNI ISO 37001:2016."

"Kegiatan ini kami laksanakan sebagai upaya untuk saling bertukar pengetahuan dengan mitra vendor terkait bagaimana Tata Kelola Perusahaan yang berlaku di Semen Tonasa. Kami harapkan, apa yang telah kami implementasikan di Semen Tonasa dapat diadopsi oleh mitra vendor kami. Sehingga, praktik bisnis yang berlaku untuk kedua pihak bisa berjalan sesuai peraturan perundangan dan regulasi yang berlaku sesuai dengan praktik bisnis yang baik." pungkasnya.

Kegiatan sosialisasi ini dihadiri oleh 36 peserta. Hadir dalam sosialisasi tersebut diantaranya adalah PT Fausan Jaya Teknik, PT Patria Tama Mandiri, PT Abna Karya Sinergi, PT Moga Pintiro Lestari, PT Fawwaz Reski Perwira. Sedangkan dari pihak internal perusahaan turut hadir karyawan dari Unit Kerja Humas, Unit Keamanan, Unit CSR, serta Unit Kerja dan Staf Legal dan GRC.